

Protokoll der Schulkonferenz vom 19. November 2012

Teilnehmer:

Elternvertreter: Hr. Dr. Schadow, Hr. Kremer, Fr. Hanisch, Fr. Aschenbeck

Lehrervertreter: Fr. Spaltmann, Fr. Meinel, Fr. Schüler, Fr. Köppe, Fr. Pautz

Schülervertreter: entschuldigt

Schulträger: Fr. Konrad

Gäste: Fr. Gruber, Hr. Kinzinger, Hr. Vogelsang

Beginn: 18.00 Uhr, Ende: 20.10 Uhr

Protokoll: Hr. Dr. Schadow

Top 1 Begrüßung und Formales

Hr. Dr. Schadow stellt die Beschlussfähigkeit der SK fest. Die Einladung wurde ordnungsgemäß verteilt. Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung.

Top 2 Schulstandort

Es wird von den letzten Ausschusssitzungen (KUSO, Bau, Finanzen) berichtet. In diesen Ausschusssitzungen wurde das Grundstück direkt hinter dem Rathaus präferiert. Herr Kinzinger erwähnt noch ein Grundstück in der Nähe des Jugendclubs CARAT „Kletterfelsen“, welches aber erstens nicht in der Schulstandortplanung berücksichtigt wurde und zweitens zu klein wäre.

Die Schulkonferenz der Grundschule Auf dem Seeberg spricht sich einstimmig für den Standort hinter dem Rathaus als neuen Standort für unsere Schule aus.

Es wird angeregt, ob nicht auch ein kleines Stück vom Wald hinter dem Rathaus mit erworben werden kann, um den Schulhof zu vergrößern.

Frau Konrad berichtet, dass in der nächsten GV-Sitzung am 13.12.2012 ein Grundsatzbeschluss zum neuen Standort als Beschlussvorlage eingereicht wird.

Top 3 Bericht zur Schulwegsicherung / Verkehrssicherungsprojekt 2013

Hr. Dr. Schadow berichtet vom Verkehrssicherungsprojekt für den Seeberg, welcher in der Woche ab dem 15.04.2013 stattfinden soll. Hierbei soll der Seeberg nicht direkt mit dem Auto angefahren werden, sondern alternative Möglichkeiten zum Schulweg (z.B. „Der laufende Schulbus in Gruppen“, o.ä. Projekte) aufgezeigt werden. Die Schüler der 4. bis 6. Klassen könnten sich vorstellen die jüngeren Schüler zur Schule zu begleiten. In der Elternkonferenz wird dieses Projekt erst noch zur Abstimmung gebracht und genau vorbereitet werden. Am Projekt würde die Waldorfschule, der Waldorffkindergarten, die BBIS und wir teilnehmen.

Es wird die aktuelle Beleuchtungssituation besprochen. Fr. Konrad schlägt vor, sich direkt mit der BBIS in Verbindung zu setzen. Fr. Spaltmann wird Hr. Hellmann (BBIS) dazu ansprechen. Fr. Konrad erwähnt, dass die Gemeinde ohne Genehmigung nicht in fremden Anlagen (Beleuchtungsanlage gehört zur BBIS) Installationen durchführen kann. Hr. Kremer versucht herauszufinden, was eine mobile Beleuchtung kostet.

Top 4 Schulspeisung

In Vorbereitung auf das Treffen am 21.11. in der Gemeinde zum Thema Schulessen hat Fr. Meinel die Schüler zur Qualität des Essens befragt. Die Essensituation ist allgemein gar nicht so schlecht, wie angenommen wird. Die Firma Sodexo lässt unsere Speisen in der Küche in Werder kochen. Es wird überlegt, ob Sodexo auch probeweise eine qualitativ höherwertige Produktlinie anbieten kann. Nach einer Neuausschreibung wird in jedem Fall das Essen teurer